



## Santiago Creel propone hacer auditoría a las firmas que recaba el Frente Amplio

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, propuso hacer una auditoría a las firmas que están recabando los participantes del proceso interno del Frente Amplio por México, ante las dudas planteadas por la senadora Xóchitl Gálvez. Santiago Creel afirmó: “Yo creo que por el bien del proceso, por el bien de los aspirantes, pero sobre todo por el bien de todos los que le han apostado a este proyecto que se llama Frente Amplio por México, debe de hacerse una buena auditoría, pero que no sea una auditoría que se politice en contra o en favor de alguien, simplemente hacerla”.

<https://drive.google.com/file/d/1nT-70VKDL7mMh3Dn1DtgjMfWgSDSkTeh/view>